

En Chiapas los ingresos por remesas familiares superan los 800 millones de dólares



El valor de las remesas familiares para Chiapas, registrado al tercer trimestre del 2022 fue de 845,601,046 millones de dólares. Cabe destacar que a partir del 4º. trimestre del 2016 dicho valor ha venido en constante aumento. En el largo plazo se observa la tendencia de crecimiento de los ingresos por remesas familiares, destino que favorece los ingresos de los hogares de la entidad.

Al tercer trimestre del 2022, Chiapas ocupó el lugar número 6 a nivel nacional por su participación en los ingresos por remesas familiares. Los primeros lugares fueron los estados Jalisco, Michoacán y Guanajuato; siendo estos de mayor antigüedad en tradición migratoria.

Comparando el tercer trimestre de 2022 con el trimestre anterior existe un aumento de 82 millones de dólares, que representa un aumento de 10.8 por ciento y en relación al 3er. trimestre del año 2021, el aumento fue de 311.65 millones; es decir un incremento de 58.4 por ciento.

[Consultar Información](#)

Mujeres trabajadoras aseguradas al IMSS. Enero-Octubre 2022

Al mes de octubre de 2022, el municipio de Tuxtla Gutiérrez concentraba 56.12% del total de mujeres trabajadoras afiliadas al IMSS, mientras que Tapachula 18.07%, el resto de los municipios participaron con poco menos de 26%.

En el mismo mes se registró que 82.08% de las mujeres trabajadoras afiliadas al IMSS se encontraban ocupadas en el sector terciario, 13.46% en el sector secundario y 4.45 en el sector primario.

La fuente de información principal es el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) a través de censos y encuestas y del PNUD en el aspecto de desarrollo humano.



[Consultar Información](#)